

LA NOUVELLE

RÉPUBLIQUE

des Pyrénées

N° 22486

VENDREDI
5 octobre 2018

05 62 44 05 05

www.nrpyrenees.fr

LE JOURNAL ... P. 1 A A C



Photo DDM, Sophie Loncan

arrêt sur image

LYCÉE LAUTRÉAMONT : NON AU GASPILLAGE ALIMENTAIRE > Plus de 140 kg de déchets alimentaires gaspillés et 15 kg de pains jetés soit l'équivalent de 100 baguettes, à l'issue de 4 journées de déjeuner. C'est le poids que devaient estimer les étudiants du lycée des métiers Lautréamont à l'occasion d'un concours organisé par les agents du self, avec la collaboration des élèves du conseil pour la vie lycéenne. Destinée à promouvoir la lutte contre le gaspillage alimentaire, cette animation s'est terminée par un dépouillement en présence de la conseillère régionale Pascale Péraldi, du chef cuisinier du self et du proviseur Cyril Courade. Les deux élèves ayant donné les estimations les plus proches seront récompensés par un repas confectionné par le chef avec les produits de leur choix... « à l'exception du caviar et du champagne ! » s'est empressé de préciser le responsable de l'établissement dans un large sourire. Cette action s'inscrivait dans le cadre du nouveau label « produits de proximité et de qualité pour la restauration scolaire » décerné par la région Occitanie, cette année, au lycée des métiers Lautréamont.